

## **VI. SIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil beberapa kesimpulan bahwa:

#### **A. Akuntabilitas kepemimpinan**

Penghindaran penyalahgunaan pengelolaan ADP belum dijalankan oleh pemerintah pekon. Hal tersebut terlihat pada tingkat kepatuhan terhadap peraturan yang mengatur pengelolaan ADP terdapat ketidak seimbangan proporsi anggaran yaitu belanja operasional pemerintah pekon lebih besar dibandingkan dengan belanja pemberdayaan masyarakat.

#### **B. Akuntabilitas proses**

Pengelolaan ADP di Pekon Sindang Pagar sudah sesuai dengan prosedur yang ada, tetapi pada upaya proses pengelolaan belum dilakukan secara sempurna karena masih rendahnya tingkat partisipasi masyarakat.

#### **C. Akuntabilitas program**

Kesesuaian program yang dibiayai ADP sudah menyesuaikan dengan tingkat kebutuhan masyarakat, tetapi pelaksanaan program belum dilakukan secara efektif karena pembangunan yang belum mencapai semua sasaran.

#### D. Akuntabilitas kebijakan

Penyusunan pelaporan penggunaan ADP di Pekon Sindang Pagar masih mengalami kendala karena keterbatasan kemampuan dari pihak aparatur pekon. Kurangnya kemampuan dikarenakan tingkat pendidikan dari pihak aparatur pekon masih rendah sehingga teknis penelitian administrasi dana belum dilakukan secara sempurna.

### **B. Saran**

Berdasarkan simpulan di atas, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

#### A. Akuntabilitas kepemimpinan

Pemerintah pekon dalam mengelola ADP harus menerapkan prinsip transparansi dengan mematuhi pada peraturan yang mengatur ADP untuk mencegah terjadinya penyalahgunaan dana.

#### B. Akuntabilitas proses

Kesesuaian pengelolaan ADP di Pekon Sindang Pagar harus lebih ditingkatkan lagi dengan mengikuti prosedur yang ada sehingga proses pengelolaan ADP bisa terlaksana dengan baik sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan.

#### C. Akuntabilitas program

Pelaksanaan program yang dibiayai ADP dengan menyesuaikan pada kebutuhan masyarakat untuk kedepannya harus lebih ditingkatkan lagi agar pelaksanaan program ADP bisa berjalan efektif dan efisien.

#### D. Akuntabilitas kebijakan

Pemerintah Pekon Sindang Pagar diharapkan memperbaiki proses penyampaian laporan pertanggungjawaban tentang pengelolaan ADP untuk meningkatkan nilai-nilai akuntabilitas kepada masyarakat pekon.